ッ

シ

文



総手

楽しい

八女市稲富

清人 伊藤

が絵ながら見違えたものになり、 にはいかない 主とし で学んでいる。 りな したりして筆を運ぶ。 0) 央 々のうちに 口 りの 7 の取り方、季節の草花 すべ 材を簡単 、てのも 先生に手を加えて頂くと、 草花、 坪 0) 絵の具の 略化したり、 次太先生の御 。口で言うように簡略化したり、或いは絵の具の色使いに気 が絵 は 間が過ぎて つら 山野草など つつ絵手が 先生

意して、 世話になりながら益 これからも健康に留 畜の深さが窺える。 のごろ物忘れがひどく の交流を深めた 通いたい。 めて行きた 認知症 絵手 皆さんにお 紙教室に い。

「黄櫨の会」では8月24日、会誌「黄 櫨」50 号発行記念行事を行いました。 当日の麻生渡前知事、安保博史県立 群馬女子大学教授の講演を中心に、 黄櫨の会の 17 年間の歩みを知って頂 くには何よりの内容になっています。 DVD(2枚セット) 1,000円(送料込) 黄櫨50号記念号 1,000円(送料込) ご希望の方は事務局迄

☎090-3079-5957(東)



矢部川流域を活動エリアとする八女・筑後・山門の3つの青年会議所が中 心となり、行政や民間企業と連携して、南筑後を活性化させるという大きな 志のもと、筑後船小屋の中之島公園の大楠林を巨大な生物に見立てた「矢部 川くすべぇ」という新キャラクターが生まれました。この度発刊された絵本 「矢部川 くすべぇ」(A 4 判 32 頁上製本 1,700 円 + 税) を 3 名の方へプレゼ

ントします。住所・氏名を明記の上 (株)東兄弟へハガキで応募ください。 12月10日締め切り、

応募多数の場合は抽選となります。 絵本購入のお問い合わせは、

八女 JC 事務局 0943-24-4022 筑後 JC 事務局 0942-52-6770 山門 JC 事務局 0944-63-6669



■八女睦句会 福光しばしば

の品し溝し外に秋を電■稲ダ浦釣ん柿 語書きは美い 語書きは美い 竿ぼ食 スモ 七歳花 のり線八穂イヤー にも づス けの 触・平和

ず 松尾ミサキ は父の手づくり今も忘れ は父の手づくり今も忘れ は父の手づくり今も忘れ は父の手づくりでも忘れ は父の手がくりでも いし友も 逝きて 遺影にた 見舞うたび思いで語りて 対祭りへ 田中たつじ 対祭りへ 田中たつじ 中島 睦美 中島 睦美 なし 盤勝を譲るか負けたくま が見りたくま 流れゆく雲を四 朔祭りへ 駄鳴らし窓 草津 水泳で昔英 岸工事で跡 湯畑に湯の 湯も 立花短 節にの 口と赤 確るか負けたくt ショウ」にのってで 花香る 形も って手拍子 鼻緒の下 なし んはあと たぎる して冴 鼻浴酸 棋州

及り行く 明中村サチ子 はふんわりゆっくり北方 に去る 中村サチ子 はふんわりゆっくり北方 に去る 中村サチ子 はあんやの変に連なる立山の が組着の空に連をがる翼に平和を はあんわりゆっくりない。 特別 はあんわりゆっくり北方 に去る 中村サチ子 に去る 中村サチ子 をつく 暇と金あれば人生は楽

## 園児との芋堀り交流会 10月31日

八女農業高等学校

本校生活科学科2年生は福島保育園児を招待し、サツマイモ掘り を通して交流を行いました。最初に、「紙芝居」でサツマイモの植 え付けから収穫までのお話をし、農業体験の楽しさを知ってもらい ました。芋掘りでは生徒と園児が一緒になり、大きな芋を手にして、 歓声と笑顔で交流を終えることができました。生徒は園児とのコミ ュニケーションの取り方や幼児への愛情を育むことの大切さを学び ました。また、収穫の喜びや食べ物の大切さを学び、自然とふれあ う農業のすばらしさや農業への関心を高めることができました。

0)

## (生徒の感想紹介)

私が担当した園児はとても緊張していて最初は話があまり続きま せんでした。イモがみえるまでとても時間がかかりましたが、園児 達とイモを掘っていくと、最後はたくさんとれました。紙芝居や芋 掘りを通して、たくさんの笑顔が見れて、楽しい一日でした。

筑後市立羽犬塚中出身 岡崎

園児達は紙芝居をしっかり聞いてくれてうれしかったです。芋掘 りの時は、緊張して泣いてしまった子もいて、楽しく話しかける事 が出来なかったけど、一緒に掘っていくうちに、仲良くできて嬉し かったです。掘った芋をおいしく食べていただけたら嬉しいです。

八女市立黒木中学校出身 田形 朱加

園児たちは一生懸命芋を掘ってくれました。小さなスコップで大 きな芋を探して掘る姿や自分の掘った芋を袋いっぱいに入れて歩く 姿がかわいかったです。私の将来の目標は保育士なので、今日の実 習で更に保育士という職業に触れることが出来て参考になりまし 広川町立広川中学校出身 野田 美里 た。

## (八女農みらい館 12月販売日程)

2 日火、5 日金、9 日火、12日金、16日火、19日金、26日金 毎週火 曜日と金曜日の2回定期的に販売しており、販売時間は、10時30分 ~15時30分です。多くの皆様のお越しを心からお待ちしています。





東だと思っていた。「サービス」してあげるという上から目線?「サービス」ではなく家族といたいという自然な気持ちが湧いてくるものじゃない。ではないかなと思う。といった半ば義務のような「サービス」という言葉がもしれないかととといった半ば義務のような「サービス」といったとえる。それでも、「サービス」といった単はと思うようになったり。その時にはと思うのという気持ちがある。それでも、「サービス」といったを優先するようになったり。その時にアウトではないかなと思う。一見、自分のだけで逆に家族に愛されている」といったを優先するようになったり。それはたくなったをししか考えなくなったり。それはど、そう」と、お互いの心の利益を得る代わりにサービス」とももしくは、家族の愛を当たり前だととを想う気持ち。家族の愛を当たり前だとなった時、マース」をしなくても向けられる。といずれも、そんな家族に愛されている」と、お互いに「サービス」と、お互いに「サービス」と、お互いに「サービス」と、お互いに「サービス」ともりかまとえるために「ナービス」という気持ちを向関係。「家族サービス」とかものを書としか考えなくなった時、気づいていな「大人こそとは続かないに違いない。といずれも、そんな家族に受けれど、そことがはないかと。よりもでもである家族にこそ思いがらいった。仕事や趣というのはないかと。よりにより前が、といずれたくなった時、それないの余裕を持てるる家族にこそ思いだの余裕を持ちを向けることが輝くのではないから、趣味もうまくいき、趣味も充した。

思っていた。「サービス」して葉をよく聞く。昔はいやな言 く。昔はいやな言ービス」という言